



El promedio de las últimas ocho proyecciones de analistas extranjeros recopiladas por Bloomberg ve un tipo de cambio en \$939 al concluir 2024.

Ayer cerró en \$934: La visión de los analistas extranjeros para el dólar en Chile

Se inclinan por un tipo de cambio que se mantendría alrededor de estos niveles hacia fin de año.

CAMILO CASTELLANOS

Desde Londres, Giulia Bellucoso, economista de Capital Economics, dice que “desde hace unos cuatro meses esperábamos una corrección del dólar”. Cuando la divisa estaba en torno a los \$977, proyectaban una caída por dos grandes razones: una, es que el diferencial de tasas entre Chile y EE.UU. “se inclinaba a favor del peso chileno” y, la otra, es que las materias primas apoyaban a la divisa local.

“Preveíamos una apreciación del peso que haría caer al dólar hasta \$925 a finales de 2024 y esta corrección ya se ha producido en gran medida”, dice la economista de la firma británica. “Así pues, creemos que el peso se mantendrá dentro de un rango”, agrega.

No es la única que ve al dólar manteniéndose hacia fin de año. El promedio de las últimas ocho proyecciones de analistas extranjeros recopiladas por Bloomberg ve un tipo de cambio en \$939 al concluir 2024 (ayer cerró en \$934,1, tras un alza de \$2,7).

Sin embargo, hay visiones que se escapan de este consenso. JP Morgan lo ve en \$950, mientras que Ebury bajo \$900. “Creemos que el peso chileno sigue infravalorado”, dice Itsaso Apezte-

guía, *market analyst* en Ebury.

Andrés Abadía, economista jefe para Latinoamérica de Pantheon Macroeconomics, cree que el cobre subirá hacia fin de año, con una “economía global que comienza a dar señales positivas en el cuarto trimestre”, dice. Y prevé que la Fed recortará sus tasas más de los 100 puntos base internalizados hacia fin de año. Y como el peso chileno “ha sido el más penalizado por un menor carry, cuando la tendencia se torne a favor de los que recortaron tasas más a principio del ciclo, Chile sería el más beneficiado”, dice.

Advierte, sin embargo, que hay algo de incertidumbre por las elecciones municipales, lo que, junto a una economía que ha crecido menos de lo previsto, podría limitar la apreciación del peso. Así, su proyección es de un dólar en torno a \$920-\$930 hacia finales de año. Para una caída más significativa hacia los \$900 o menos, se tendrían que despejar las reformas de pensiones y tributaria, además de un Banco Central que no siga con sus recortes de tasas.

Nicolás Saldías, analista sénior para A. Latina de The Economist Intelligence Unit, estima que los factores externos impedirían a la moneda local recuperar terreno.

EL MERCURIO
Inversiones
 Más detalles en
www.elmercurio.com/inversiones